

Mensaje del presidente

Message from the President

Lehendakariaren mezua

Bilbao, 21 de diciembre de 2007

Estimado/a Académico/a:

Te escribo unas breves palabras de saludo desde el nuevo cargo que desempeño como presidente de la Academia de Ciencias Médicas de Bilbao. Como podrás suponer este nombramiento me llena de orgullo, satisfacción y responsabilidad, sentimientos que deseo compartir contigo a la vez que me pongo a tu disposición para atender cualquier sugerencia, crítica o demanda que tengas a bien hacerme.

Desde la concepción de que la Academia de Ciencias Médicas de Bilbao ha de ser una institución dinámica y participativa te comunico que la nueva junta desea escuchar tu voz, para lo cual y en base a mantener una mejor comunicación, te ruego que comuniqués tu e-mail a la Secretaría Técnica de la Academia:

academiacmb@gruponahise.com

Es mi propósito progresar en el camino abierto por mis predecesores en el cargo, a quienes agradezco todo el trabajo realizado, en especial al Dr. García Alfageme y al Profesor Dr. Zarranz que han hecho posible que yo sea el actual Presidente. Con el trabajo de todos intentaremos mejorar la organización y la comunicación interna, divulgar las actividades académicas, vertebrando la información sanitaria y reactivar el papel de las diversas secciones que configuran el organigrama de la Academia. Todo ello requiere un grado de compromiso e implicación de todos que, espero, incentive su inquietud intelectual y científica. Aprovecho estas líneas de presentación de la nueva Junta para anticiparte la creación de nuevas secciones que conllevan la integración de diversas disciplinas médicas y la reorganización de las actividades de las secciones, adecuándolas a las necesidades actuales de formación continuada -Fundación de Estudios Sanitarios-, y de función social.

Todas estas actividades se complementan con una difusión del conocimiento mediante el desarrollo del acuerdo alcanzado con la Facultad de Medicina y Odontología de la Universidad del País Vasco (UPV-EHU) y el diario El Correo para la organización de Encuentros con la salud, una iniciativa divulgativa de primera magnitud. Asimismo, la Academia pretende incentivar la organización de eventos culturales y sociales y promover la ampliación territo-



rial de las actividades de la propia Academia, tales como el Observatorio de Vacunación en el Ámbito Laboral (OVAL), el Foro IT, o la Sección Médico-Jurídica de la Academia entre otras.

Aprovecho la ocasión para desearte lo mejor para ti y tu familia en estas Navidades y feliz año 2.008.

Sin otro particular, y agradeciendo de antemano la atención prestada a lo largo de estos años y tu indudable disposición a colaborar con la Academia, se despide atentamente.

Dr. Juan Ignacio Goiria Ormazabal
Presidente

Correspondencia:

Dr. Juan Ignacio Goiria Ormazabal.

Subdirector de Prevención de Riesgos laborales del Ayuntamiento de Bilbao.

Presidente de la Academia de Ciencias Médicas de Bilbao.

Correo electrónico: presidente-acmb@gruponahise.com

Enviado: 22/12/07 Aceptado: 22/12/07